



Psychoéducation

Retour en images de nos séances de psychoéducation, le 5 mai dernier depuis Arlon (photo 2) et le 14 mai à Charleroi (photo 1). Nos équipes étaient également présentes depuis Marcq en Baroeul (3 mai) et Namur (10 mai).

Colloque

Colloque du 16 juin 2022 à Valenciennes.

Rejoignez-nous dans un cadre exceptionnel à l'Institut des Mobilités et des Transports Durables, situé sur le campus de l'UPHF, Avenue Loubat, 59300 Famars

<http://imtd.fr/wp-content/uploads/2020/01/IMTD-plan-acces-FR.pdf>

Au cours de cette journée d'échanges et de discussions à destination du grand public, professionnels de santé, chercheurs et aidants, nous allons vous présenter des conférences sur les troubles plus ou moins connus de la maladie de Parkinson, comme les troubles moteurs et les troubles de la communication.

Vous aurez également ce jour la grande exclusivité de découvrir le lancement de notre logiciel.

Inscrivez-vous sur ce lien : <https://www.uphf.fr/inscription-au-colloque-parkinsoncom>

A très bientôt !

Contact

Intéressé par le projet ?
Rejoignez-nous :

<https://parkinsoncom.eu>
info@parkinsoncom.eu
+ 33 3 27 51 14 58
Facebook | LinkedIn | Twitter

